



Information für Presse, Funk und Fernsehen vom 28.03.2018

Bauernbund Sachsen-Anhalt e.V. begrüßt Freischaltung von GPS-Signalen

Rodersdorf, 28.03.2018

Als einen wichtigen Baustein für die weitere Digitalisierung der Landwirtschaft würdigte der Präsident des Bauernbundes Sachsen-Anhalt e.V., Jochen Dettmer, die heutige Freischaltung der kostenlosen Satelliten-Signale durch Verkehrsminister Thomas Webel auf dem Betrieb der Bläsig GbR in Rodersdorf.

„Wir freuen uns, dass nun auch endlich das Land Sachsen-Anhalt die Anregung des Bauernbundes Sachsen-Anhalt e.V. aufgenommen hat, die GPS-Signale, wie auch schon in einigen anderen Bundesländern, kostenfrei für die landwirtschaftlichen Betriebe zur Verfügung zu stellen.

Damit unterstützt das Land die landwirtschaftlichen Betriebe zur zukunftsweisenden Anwendung digitaler Technik, z.B. bei Düngung und Pflanzenschutz.

Auch bedanken wir uns bei dem Vorsitzenden des Agrarausschuss des Landtages Sachsen-Anhalt, Herrn Bernhard Daldrup für Unterstützung unserer Initiative“, so Dettmer abschließend.